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PLUS de peur que de mal 
pour Mario Lemina ! En 
effet, remplacé à la pause, 

lundi dernier, lors de la rencontre 
de Premier League entre Fulham 
et West Bromwich Albion (2-0), 
on a craint, un moment, le pire 
pour l'international gabonais. 

On a même parlé d'un problème 
musculaire au niveau de la jambe 
(ischio-jambiers). Mais finale-
ment, il n'en est rien, rassure 
Patrice Neveu, le sélectionneur 
des Panthères.
"Quelques minutes après sa 
sortie, j'ai appelé Lemina pour 
connaître les raisons de sa sortie. 
Et là, il m'a fait savoir qu'il res-

Lemina : l'examen au 
scanner n'a rien révélé
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sentait une douleur au niveau de 
la cuisse. Et de commun accord 
avec le coach, ils ont décidé de le 
sortir, par mesure de précaution. 
Mardi, il a passé un scanner au 
niveau de la profondeur muscu-
laire qui n'a rien révélé. À l’issue 
de cet examen, le staff médical a 
mis une batterie de soins mus-
culaires pour qu'il puisse jouer 
ce week-end contre West Ham. 
Il m'a dit qu'il a fait mercredi 
des étirements sans ressentir 
la moindre douleur. Mais nous 
sommes tout de même pru-
dents", explique Patrice Neveu.
Pour le technicien français, si 
Mario Lemina est aligné samedi 
prochain contre West Ham, il y a 
de très fortes chances qu'il joue 
contre la Gambie. Dans le cas 
contraire, " je doute fort que les 
dirigeants de Fulham puissent 
le libérer", indique encore l'en-
traîneur national, qui espère 
voir Lemina en forme contre 
les Scorpions.

Plus de peur que de mal pour Lemina ! Ph
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L'Union. Coach, vous affrontez 
le Gabon le 12 novembre pro-
chain à Franceville en match 
comptant pour la 3e journée 
des éliminatoires de la Can-
2021. Dans quel état d'esprit la 
Gambie va-t-elle aborder cette 
rencontre ?
Tom Saintfiet : Permettez-moi, 
dans un premier temps, de remer-
cier votre journal pour l'occasion 
que vous m'offrez de m'expri-
mer sur les deux rencontres Ga-
bon-Gambie. Cela dit, pour reve-
nir à votre question, je pense que 
le match de Franceville ne sera 
pas facile pour les deux équipes. 
Dans la mesure où le coronavirus 
est venu rendre encore plus diffi-
ciles les choses. En effet, depuis 
presque un an, nous ne nous 
sommes pas retrouvés avec les 
garçons pour jouer des matchs 
importants. Sauf le mois der-
nier au Portugal où nous avons 
battu 1-0 les Diables Rouges du 
Congo. Au cours de cette ren-
contre, je n'ai pas pu avoir mon 
effectif au complet. Sur les 21 
joueurs, j'ai convoqué 9 nouveaux 
joueurs. Nous viendrons jouer 
au Gabon sans pression aucune. 
Et nous aborderons ce match 
comme nous l'avons toujours 
fait depuis les éliminatoires. À 
savoir avec détermination…

… avouez que sur le papier le 
Gabon est au-dessus de la Gam-
bie !
- Le Gabon est favori pour ce 
match. L'équipe a de l'expérience, 

Tom Saintfiet : " Le Gabon est favori "
LE sélectionneur des 
Scorpions de Gambie, 
qui affrontent le 12 no-
vembre les Panthères 
du Gabon, s'est confié 
hier lors d'un entretien 
exclusif à notre rédaction. 
Pour le technicien belge, 
le Gabon a les faveurs 
des pronostics, eu égard 
à l'expérience accumulée 
au fil des ans par cette 
équipe. Toutefois, au vu 
de l'enjeu de la rencontre, 
il pense que la pression 
est plutôt du côté du 
Gabon. Et que, par consé-
quent, son équipe jouera 
libérée à Franceville.

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

dispose de moyens financiers 
importants, en plus d'avoir de 
bons joueurs. Au niveau mondial, 
les Panthères sont 84e, alors que 
nous sommes 159e. L'écart est 
énorme. Pis, nous n'avons jamais 
participé à une Can. Ce qui n'est 
pas le cas du Gabon. Un match 
se gagne, non pas sur le papier, 
mais sur le terrain. Et ces derniers 
temps, le terrain est bien vert 
pour nous. Nous avons beau-
coup de respect pour l'équipe 
gabonaise, mais nous n'avons 
pas peur d'elle. Nous sommes, 
bien au contraire, motivés. Si le 
Gabon bat la Gambie, personne 
ne criera au scandale. Ce qui n'est 
pas le cas pour l'inverse.

Votre effectif sera-t-il au com-
plet ?
- Vous allez le découvrir lors de 
notre arrivée au Gabon. C'est 
mieux ainsi. Car, je sais où vous 
voulez en venir.

La Gambie et le Gabon sont 
coleaders du groupe G. Êtes-
vous surpris des résultats ob-
tenus par votre équipe au cours 
de ces éliminatoires ?
- Surpris, oui et non ! Oui parce 
que nous n'avons pas une histoire, 
un palmarès et un bon vécu. Non, 
tout simplement parce que depuis 
mon arrivée à la tête des Scor-
pions de Gambie, en juillet 2018, 
l'équipe a beaucoup progressé. 
La quasi-totalité de nos joueurs 
évoluent en Europe et dans de 
bons clubs. Du coup, les résultats 
suivent. Nous avons battu de gros 
calibres du football continental 
depuis cette période : l'Algérie, 
le Maroc, l'Angola, le Congo… 
Donc, au finish, ce n'est pas une 
surprise pour moi. Car, plus que 
jamais, notre objectif est de nous 
qualifier, pour la première fois 
à la Can. Mais nous savons que 
cela va être dur, surtout dans un 
groupe où l'on retrouve de vieux 
habitués de cette compétition.

Vous jouez gros à Fanceville. 
Une défaite face au Gabon, et 
une victoire de la RDC contre 
l'Angola vous relèguent auto-
matiquement en 3e position. 
Que ne faut-il pas faire le 12 no-
vembre ?
- Ne surtout pas perdre ce match. 
Et nous avons des arguments à 
faire valoir face au Gabon. Encore 
une fois, je dis que nous prenons 
très au sérieux cette équipe ga-

bonaise.

Auriez-vous un dispositif spé-
cial pour Pierre-Emerick Au-
bameyang ?
- Pierre-Emerick Aubameyang 
est actuellement l'un des meil-
leurs attaquants africains au 
monde. J'ai donc beaucoup de 
respect et d'admiration pour ce 
joueur. Avons-nous un dispositif 

particulier pour lui ? Non ! Car ce 
serait courir un grand risque de 
focaliser toute notre énergie sur 
lui. Dans la mesure où le Gabon a 
dix autres bons joueurs. Chacun 
de mes joueurs saura ce qu'il a à 
faire jeudi prochain contre le Ga-
bon. Encore une fois, je dis que 
nous allons jouer sans pression. 
Car la pression n'est pas dans 
notre camp. Mais dans celle du 

Gabon.

Quel est l'objectif de la Gambie 
face au Gabon le 16 novembre, 
sachant que vous avez partagé 
les points contre la RDC ?
- Notre objectif est de ne pas 
perdre à Banjul face au Gabon. 
Et, tout naturellement, engranger 
les trois points de la victoire. C'est 
primordial pour nous.

  Tom Saintfiet : « Nous avons des arguments à faire valoir face au Gabon.»
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